

Quelle dame exceptionnelle ! - 1/2

L'histoire ci-dessous se déroule en Afrique, plus précisément au Cameroun, c'est le récit imminent d'une femme combative, extraordinaire et forte si vous voulez connaître la suite ...

C'est en effet l'histoire d'une dame exemplaire et rare, d'une lady. Il n'y a malheureusement aucun adjectif sur cette terre qui pourrait démontrer à quel point elle est grandiose. Son histoire commence dès sa plus tendre enfance, elle naquit au sein d'une famille modeste et était la dernière de quinze enfants. Dès sa naissance, elle vit petit à petit son univers s'effondrer autour d'elle. Ses frères et soeurs un à un s'en allèrent pour d'autres lieux. Cette jeune enfant vécut le drame de sa vie lorsqu'elle perdit les seuls Etres qu'elles aimaient au plus profond d'elle-même, ses parents.

Pourtant, à peine âgée de 6 ans, elle dut affronter les difficultés de la vie. Elle se confronta à de nombreux problèmes que seul un adulte pouvait résoudre, mais ne se décourageait pas. Cette enfant sut vite gérer ce monde qui lui était étranger. A l'âge de 18 ans elle crut avoir rencontré l'homme de sa vie. Mais malheureusement, la vie décida encore une fois de lui priver de ce bonheur.

Par amour, cet homme lui avait fait un cadeau magnifique qu'elle garda soigneusement et qu'elle allait protéger tout au long de sa vie. En mars de l'année de ses 18 ans, elle mit au monde une petite fille qu'elle prénomma Luna, le fabuleux présent de son bien aimé venait de la combler et lui donna goût à la vie. Ce fut lors la fin de sa solitude ici bas. Elle avait enfin quelqu'un auprès d'elle, une personne dont elle pouvait transmettre toute son affection et en laquelle elle trouvait une raison de plus de se frayer un chemin dans ce monde où tout ne lui était pas accessible. Quelques années plus tard, elle se maria et eut d'autres enfants qu'elle chérissait tout autant que Luna. Mais elle se retrouva veuve très vite, le destin venait de frapper à nouveau.

Cependant, seule au monde, la vie ne lui fit pas de cadeaux, jusqu'au jour où elle rencontra un homme envoyé des (dieux), un homme qui allait bouleverser son existence à un point qu'elle ignorait. Cet homme était un étranger venu de l'Europe et son destin se croisa avec celle de cette femme qui avait presque vécu tous les drames de sa misérable vie. Ce fut dès lors le changement total de sa vie menée jusque-là. Elle croyait enfin avoir droit au bonheur, croyait avoir trouvé le prince qui la sauvera des griffes de cette vie atroce qu'elle menait. Mais ne sachant pas que d'autres mésaventures la guettaient, elle épousa son fameux prince après six mois et ils décidèrent d'aller s'établir en Europe.

Il est clair qu'elle était enthousiaste de ce grand pas dans une autre vie, un autre monde, un autre continent, un autre pays. Sans savoir ce que lui réservait ce nouveau départ, elle prit ses clics et ses clacs et s'en alla. Cette femme qui s'était battue toute sa vie durant se trouvait à présent face à un univers qui lui était entièrement étranger par ses coutumes, ses lois, ses cultures et sa condition de vie. Elle décida alors d'installer toute sa confiance en son mari européen et lui donna en quelque sorte le pouvoir de gérer sa vie et celle de ses enfants.

En effet, elle était une jeune femme complètement perdue dans un monde où elle ignorait tout. Elle y vécut un laps de temps avec son mari avant de s'apercevoir qu'il était atteint d'une maladie psychique incurable. Elle essaya néanmoins de s'en accommoder, mais sa vie vira très vite à un nouveau cauchemar qu'elle devait affronter toute seule. Par ailleurs, elle décida de se séparer de cet époux dont la maladie psychique empirait de jour en jour. Entre temps cette dame était dans un pays où personne ne comprenait le calvaire qu'elle vivait. Hors cette fois, les problèmes n'étaient pas les mêmes que ceux rencontrés pendant son enfance en Afrique. Ne pouvant revivre un pareil désastre, elle sombra dans la dépression et se réfugia dans l'alcool, c'est à ce moment que ses enfants lui furent retirés et conduits dans un foyer, sa vie venait à nouveau de basculer dû mauvais côté, le côté dont on aime pas. Entièrement seule, dépourvue de la garde de ses enfants qui lui donnaient la force de vivre, elle se retrouva dans sa situation de départ.

Trop déçue de la façon dont son entourage la traitait, elle remonta ses manches et alla au front se battre

Quelle dame exceptionnelle ! - 2/2

comme elle avait toujours fait. Elle décida de se réhabiliter et de s'intégrer dans une société dont elle ne comprenait pas, tant cette dernière était complexe. Cette dame était une femme de caractère, une dame combative et se relevait chaque fois plus forte après une défaite, car toute sa vie, elle avait dû se battre, s'imposer et faire passer ses enfants avant toute chose et voilà qu'aujourd'hui les autorités lui enlevaient ce qu'elle avait mis tant d'années à chérir, à protéger et construire.

Quelques années plus tard, elle parvint à récupérer ses enfants et leur inculqua le savoir-vivre et les bonnes manières. Aujourd'hui elle est bien ancrée dans la société malgré encore quelques incompréhensions. Elle élève tranquillement ses enfants dans un petit village et vit en même temps un mariage heureux. Et pour la première fois dans sa vie tout lui semble moins dur qu'à l'époque. Quel combattante admirative fut cette lady! car c'est une vraie lady à mes yeux